

Immer wenn wir von dir erzählen,
fallen Sonnenstrahlen in unsere Seelen.
Unsere Herzen halten dich gefangen,
so, als wärst du nie gegangen.
Was bleibt, sind die Liebe und Erinnerungen.



Wir danken herzlich

für die lieben Zeichen der Verbundenheit und Anteilnahme, die wir beim Abschied von unserem lieben

Hansjakob Ritter-Christener

erfahren durften.

Ein besonderer Dank gebührt:

- Herrn Pfarrer Thielmann für die einfühlsame Trauerfeier und Herrn Heger für das schöne Orgelspiel
- der Musikgesellschaft Frutigen für die musikalische Umrahmung und den letzten Fahnengruss am Grab
- Herrn Thomas Rubin vom Bestattungsdienst für seine hilfreiche Unterstützung
- dem onkologischen Pflorgeteam Spital Interlaken, dem Palliativen Care-Team Inselspital Bern und Thun und der Spitex Niesen für die liebevolle Pflege
- Herrn Dr. Martin Rüesch für die langjährige ärztliche Betreuung
- für die vielen tröstlichen Karten, Blumenschmuck, die Zuwendungen an die Spitex Niesen und die Spenden für späteren Grabschmuck.

Auch herzlichen Dank an alle Verwandten, Freunden und Bekannten, die Hansjakob auf seinem letzten Weg begleitet haben.

Frutigen, im Juni 2016

Die Trauerfamilien